

Profecias para 1999

gomún ver en los primeros días de cada año, y más ahora que se evidencia la cercanía de un nuevo milenio, a una pléyade de embaucadores que, valién-dose de la buena fe de la gente, y apoyándose en el natural y muy humano deseo de conocer el futuro, se dedican a publicar predicciones y profecías que nunca llegan a cumplirse y que mantienen a la gente en zozobra durante un año entero. Es por ello que este año, luego de consultar de manera conjunta el I Ching, las runas vikingas, las cartas, las borras del café, la carta astral y el almanaque de Rojas Hermanos, descifré las claves de lo que nos depara el destino para el año que comienza, considerado por muchos el año de la bestia invertida, por la presencia en él de tres seis, si uno lo mira al revés.

Año 1999

Horóscopo chino: El año del gato. Horóscopo del gato: El año del chino. He aquí mis profecías para este año:

Un hombre joven, salido de las filas del ejército, asumirá el poder en país latino-americano hacia el mes de febrero.

Hacia marzo o abril comenzarán los primeros paros de médicos y profesores universitarios.

Una institución financiera sólida quebrará, pero no mucho.

Un líder prominente de la política, la cultura o el arte europeo morirá el año que comienza.

Los norteamericanos bombardearán Bagdad hacia el mes de Ramadán.

Habrá enemistad entre judíos y palestinos. Arafat y Netanyahu se reunirán en Camp David, hacia el mes de Julio.

A Clinton se le descubre otro escándalo sexual, esta vez con su esposa Hilary, con lo cual perderá la presidencia de manera definitiva en un juicio oral.

El presidente Boris Yeltzin será hospitalizado aquejado de una penosa enfermedad. Se recuperará y se volverá a enfermar en sucesivas ocasiones.

El Papa Juan Pablo II hará un importante viaje a un país lejano y será recibido con gran júbilo por varios millones de personas.

Fidel Castro será reelecto como presidente de Cuba.

Habrá fuertes inundaciones y huracanes en el Caribe hacia los meses de agostoseptiembre.

Un terremoto sacudirá Tokio y San Francisco, afortunadamente sin ocasionar daños.

En México, el Popocatepetl arrojará ceniza. En la capital mexicana una oscura nube de contaminación cubrirá toda la ciudad.

Grandes purgas en China acabarán con los perros.

En la India una mujer será presidenta.

Un hombre importante abandonará la política en el medio oriente y otro ocupará su lugar.

Pinochet sale en libertad y demanda al Reino Unido por violación de los derechos humanos, ganando la demanda.

Gran conmoción mundial cuando el presidente de Colombia se une a la guerrilla.

Una venezolana será Miss Universo o estará muy cerca de serlo.

Jorge Olavarría se pasará a la oposición, convirtiéndose en el más férreo opositor al nuevo gobierno.

Una ciudad del sur del país será declarada capital por un día.

El partido Copei desaparecerá definitivamente y Luis Herrera será el nuevo caudillo de AD (No hace falta ser profeta para saber lo que le espera a este partido).

Una intensa ola de frío sacudirá al Polo Norte.

Irene Sáez contraerá matrimonio con hombre de negocios y quedará embarazada de gemelos.

Carlos Andrés Pérez apoyará la constituyente y se convertirá en hombre de confianza del presidente Chávez.

La guerra de los precios del petróleo hará que hacia junio los países productores regalen cinco dólares por cada barril que reciban los consumidores.

Un niño venezolano viajará de polizón en transbordador espacial.

Un banquero corrupto regresa al país y vuelve a hacerse multimillonario en seis meses.

Hacia el mes de noviembre, José Vicente y Alfredo Peña comienzan a denunciarse a sí mismos.

Los meses más convulsionados: De enero a julio y de agosto a diciembre.

Febrero será un mes de grandes cambios.

Nota: El vidente advierte que no responde por profecías incumplidas, así como tampoco por eventos no profetizados. Sobre el tema de la constituyente no realizamos ninguna predicción, porque cada vez que intentamos consultar, aquello se nos volvió un oráculo.

Laureano Márquez

Politólogo y humorista.

HUMOR